



Mitos y realidades de las identidades de género

Identidades de género.

La negación a las diversas identidades de género se sustenta en preceptos ideológicos y socioculturales prestablecidos en el mundo de la vida que sirven como referencias para la consagración de binarismos únicos condicionantes de las corporalidades sujetas la adherencia reglamentaria del espectro social.



biológico

Mito

- Los géneros se construyen por determinación de sexo.
- Espacios públicos ocupados únicamente por asignación de sexo biológico.

Realidad

- No se nace con género, este son impuestos por orden sociocultural y su sistema patriarcal.
- Los espacios de determinación son espectros que corresponden a la normativa sociocultural y empatan con el discurso de naturalización biologicista.



Psicológico

Mito

- Terapias de conversión reparadoras de las identidades de género.
- Identidad de género como consecuencia de irresponsabilidad familiar.
- Violencia sexual en la infancia como factor determinante.

Realidad

- No hay trastorno que “reparar”, por lo que es falsa.
- La irresponsabilidad no es factor condicionante exclusivo de la identidad, la orientación o deseo.
- La identidad es parte de lo biopsicosocial mientras que la violencia sexual es parte de lo psicológico.



Sociocultural

Mito

- Negación del transfeminismo en el movimiento feminista.
- Poblaciones LGBT+ como factor de riesgo con mayor posibilidad de contraer ETS

Realidad

- Existen diversas formas de identidad que se mueven en la periferia y que se encuentran contingentes ante el discurso heteronormado
- Los últimos estadísticas han mostrado el incremento y superación en algunas regiones por grupos heterosexuales debido a la interiorización del estigma.

Autores:

- Conejo Gallardo Michelle Alejandra.
- Gómez López Ana Victoria.
- Olivares Barrón Jesús Abraham.
- Cisneros Cruz Diego Yael.
- Escoto Herrera Yuliana.
- Razo Amézquita Josué.

Asesor:

- Dr. Juan Manuel Pascual Alarcón Sánchez.